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REGIONALES  

 
 

Presunta notificación a Estrada Ferreiro pone de cabeza a 
Palacio Municipal de Culiacán 

 
La síndica procuradora aseguró que no llegó ninguna notificación de la Fiscalía ni del Congreso; que ella 
salió corriendo porque iba a una capacitación 
 
 
https://www.debate.com.mx/culiacan/Presunta-notificacion-a-Estrada-Ferreiro-pone-de-cabeza-a-
Palacio-Municipal-de-Culiacan-20220603-0034.html 
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